



## PRESSEMITTEILUNG

### Stephan Hilbrandt ist der beste Sommelier der Welt

#### 32-jähriger Bierkenner aus Bonn setzt sich gegen 70 Finalisten durch

**München, 10. September 2017.** Stephan Hilbrandt (32) hat das Finale der Weltmeisterschaft der Sommeliers für Bier gewonnen. Er ist damit bereits der dritte Deutsche, der seit Beginn des Wettbewerbs im Jahr 2009 mit dem begehrten Weltmeistertitel ausgezeichnet wurde. Informatiker und Hobbybrauer Hilbrandt setzte sich in der Endrunde gegen 69 Finalisten aus 15 Nationen durch, die zuvor in nationalen Vorentscheiden und weiteren Vorrunden ermittelt worden waren. Zwei Jahre lang darf der 32-Jährige Bonner nun den Weltmeistertitel tragen. Vizeweltmeister wurde der Österreicher Felix Schiffner vor dem Drittplatzierten Rodrigo Sawamura aus Brasilien. Die Weltmeisterschaft der Sommeliers für Bier findet alle zwei Jahre an wechselnden Austragungsorten statt.

Die Teilnehmer mussten bei dem diesjährigen Wettbewerb am Rande der Messe „drinktec“ in München ihr Bierwissen sowie ihre sensorischen Fähigkeiten unter Beweis stellen. Das Halbfinale wurde unter den besten Biersommeliern aus den Vorläufen im K.-O.-System ausgetragen. Dabei ging es zusätzlich um die Fähigkeit, ein ausgewähltes Bier vor Publikum zu präsentieren. Sechs Finalisten mussten dann eine achtköpfige Jury mit der Präsentation einer Verkostung eines ihnen vorher unbekanntes Bieres überzeugen.

Die Weltmeisterschaft 2017 wurde zum fünften Mal von der Doemens Academy veranstaltet, die seit 2004 die Ausbildung zum Biersommelier anbietet. Inzwischen finden die Kurse in sechs Sprachen auf vier Kontinenten statt. Mit der Ausbildung, die bereits mehr als 2000 Teilnehmer absolviert haben, werden Botschafter für die gehobene Bierkultur qualifiziert, die Konsumenten die Biervielfalt und den Biergenuss näherbringen.

Die Weltmeisterschaft wurde vom Deutschen Brauer-Bund (DBB) und dem FORUM BIER unterstützt. Der DBB hat darüber hinaus die deutsche Nationalmannschaft der Biersommeliern mit Trikots ausgestattet, auf denen das Logo „*Drink Responsibly*“ der gleichnamigen Präventionskampagne der deutschen Brauer sichtbar ist.

Weitere Informationen im Internet gibt es unter <http://worldcup-beersommeliers.com> und [www.bierbewusstgeniessen.de/drink-responsibly](http://www.bierbewusstgeniessen.de/drink-responsibly)

Ein Interview mit dem neuen Weltmeister der Sommeliers finden Sie auf der Webseite „Feiner Hopfen“: <https://feinerhopfen.com/2017/09/11/neuer-world-champion-der-biersommeliers-ein-richtig-gutes-bier-muss-bei-mir-echte-wow-effekte-ausloesen/>

Pressekontakt:

Marc-Oliver Huhnholz

Pressesprecher

Die deutschen Brauer

Tel.: 030/209167-16

E-Mail: [huhnholz@brauer-bund.de](mailto:huhnholz@brauer-bund.de)



**Folgen Sie uns auf Twitter: Deutscher BrauerBund @germanbrewers**